

*Eva Tarrida, de Santa Maria de Palautordera, darà a luz en agosto gracias a un embrión congelado hace siete años*

## La primera embarazada con un embrión adoptado es vallesana

JAUME RIBELL

Es el primer caso que se da en España, y es de nuestra comarca: **Eva Tarrida**, una vecina de Santa Maria de Palautordera de 41 años, es la primera mujer que se queda embarazada con un embrión adoptado. No es novedad que una pareja que no puede tener hijos recurra a la donación de óvulos o embriones para conseguirlo. Pero sí lo es la adopción: así como la donación es decidida voluntariamente por las parejas o personas donantes, en el caso de la adopción se trata de embriones de los cuales sus progenitores se han desentendido. Es decir, que si no fueran adoptados por otra matriz, irían destinados a la investigación científica.

Por ello, el Instituto Marqués, dependiente de la clínica Quirón de Barcelona, ideó el Proyecto de Adopción de Embriones, para que parejas con problemas de fecundidad pudieran adoptar esos embriones 'sin padres': embriones sobrantes de tratamientos anteriores que continúan congelados en los centros de reproducción.

Un proyecto que, como explica la responsable de Reproducción Asistida del centro, **Marisa López-Teijón**, ha te-

nido un gran éxito: "No nos podíamos esperar una respuesta tan buena". Y es que han sido ya 90 las parejas de toda España que se han interesado por este proceso de fecundación asistida. Y sólo dos meses después de ponerse en marcha, ya se ha conseguido el embarazo de 14 mujeres. La primera de ellas ha sido Tarrida, que llevaba ya dos años intentando quedarse embarazada sin éxito.

En su caso, le fue implantado un embrión que llevaba siete años congelado, y tras un mes de tratamiento quedó en estado, por lo que asegura que ha sido un "proceso sencillo, sin ninguna molestia". Sólo ha sufrido los típicos mareos que padece toda embarazada. Tarrida, asegura que este proceso le ha "abierto una puerta. Es como un regalo que has de vivirlo, y es una oportunidad para aquellas



Tarrida es la primera de las 14 mujeres que ya han conseguido quedarse embarazadas por este método.

parejas que desean tener un hijo y no pueden seguir procesos más largos y pesados".

Ante las polémicas que levantan entre ciertos sectores la utilización de estos métodos de fecundación, ella afirma que "te has de encontrar en

### ADOPCIÓN

Se trata de embriones de los que sus progenitores se han desentendido y que irían destinados a la investigación

### ALTERNATIVA

90 parejas que han fracasado con otros métodos de fecundación asistida han recurrido ya a esta opción

### PROYECTO

El Instituto Marqués, dependiente de la Clínica Quirón, fue el que ideó el Proyecto de Adopción de Embriones

esa situación, estar sufriendolo: querer tener un hijo y no poder hacerlo realidad". A lo que añade que "si puedes realizar ese sueño, que es dar vida a una persona, el resto no importa. Has de vivirlo para entenderlo".

Por eso ahora tanto ella y su pareja, como el resto de su familia están "muy contentos" con la llegada del bebé, después de pasar por momentos complicados, ya que a los dos años de intentar quedar en estado sin éxito, se le suman otros dos años en que su marido sufrió una grave enfermedad. Por lo que asevera, feliz, que "con ilusión, todo se lleva adelante. Y lo importante es tener la posibilidad de haber podido llevar a cabo este sueño, hacerlo realidad, porque es indescribible el sentir que tienes a una persona dentro".

Ahora ya se encuentran preparando con ilusión la futura habitación del bebé, que verá la luz en agosto.

Permeti's descobrir noves sensacions en l'entorn més selecte.

**Gran Hotel Balneari Blancafort**  
★★★★CL

d'Ors Gourmet

レストラン iwaki

sotto l'acqua

Mina, 7. - 08530 La Garriga - Barcelona  
Tel.: +34 93 860 56 00  
Fax: +34 93 861 23 90  
www.balnearioblancafort.com  
info@balnearioblancafort.com

SERVEIS OBERTS AL PÚBLIC  
AMB RESERVA PRÈVIA  
**93 860 56 00**  
Departament de Reserves - Places limitades